

Dandim Jayawijaya Hadiri Pelantikan dan Pengukuhan Pengurus KONI Papua Pegunungan Masa Bakti 2023-2024

Dony Numberi - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Jan 23, 2024 - 13:53



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., turut serta menghadiri Pelantikan dan Pengukuhan Pengurus Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Papua Pegunungan masa bakti 2023-2024, bertempat di Grand Baliem Hotel, Jln. Trikora, Distrik Wamena, Kabupaten

Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Senin (22/01/2024).

Dikonfirmasi, Senin (22/01/2024), Dandim 1702/Jayawijaya mengatakan, selamat atas pelantikan dan pengukuhan pengurus KONI Papua Pegunungan.

“Semoga olahraga di Papua Pegunungan kedepannya akan lebih berkembang serta memberikan ruang khusus anak muda agar terjun dalam olahraga demi membawa Provinsi Papua Pegunungan ke kancah nasional maupun internasional. Berjalah atlet Papua Pegunungan dengan KONI sebagai pengayom yang menyenangkan sehingga sinergi terbangun dengan baik,” harap Dandim.

Sementara itu, Ketua umum KONI Papua Pegunungan masa bakti 2023-2024, Dr. Velix Fernando Wanggay, S.IP., M.PA., mengucapkan, hari ini merupakan langkah konsolidasi pembangunan Provinsi Papua Pegunungan dibidang olahraga.

“Organisasi olahraga merupakan salah satu organisasi yang strategis dalam membangun masyarakat Provinsi Papua Pegunungan. Kami berharap penataan organisasi KONI Provinsi Papua Pegunungan ini dapat mejadi wadah untuk membina dan melatih prestasi-prestasi pemuda-pemudi Provinsi Papua Pegunungan,” ucapnya.

Selain itu, Ketua Umum KONI Pusat Letjen TNI (Purn) Marciano Norman, menambahkan, Papua Pegunungan adalah salah satu provinsi yang mengirimkan tim sepak bola putra dan putri secara lengkap kepada pengurus KONI Pusat

“Harapan kami pengurus KONI Pusat adalah pada pelaksanaan PON di Aceh dan Medan ada berkibar bendera KONI Provinsi Papua Pegunungan yang berarti berpartisipasi dan meraih medali emas pada PON nanti,” ujar Ketua KONI Pusat.

Adapun turut hadir, Ketua Umum Persatuan Olahraga Berkuda Seluruh Indonesia (Pordasi) Hj. Triwatty Norman, Wakil Ketua Umum II KONI Pusat Mayjen TNI (Purn) Eko Budi Soepriyanto, Wakil Ketua Umum IV KONI Pusat Vivin Cahyani Sungkono, Kepala Sekretaris Umum KONI Pusat Soeparyanto, Plh. Asisten III/Kabiro Umum Papua Pegunungan Darmanto, S.Sos., M.AP., Kepala Biro Pemerintah Otsus dan Pemerintahan Efraim Kanangalem, Staf KONI Pusat Djupriatun, Wakabid Media dan Humas Muhammad Tirto Prima Putra.